

Líderes del interior logran un acuerdo con Juan Carlos Moreno para su candidatura a la diputación

General



Publicada el: 27/09/24	Visitas: 129
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 37	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/lideres-del-interior-logran-un-acuerdo-con-juan-carlos-moreno-para-su-candidatura-a-la-diputacion_3659.php

LÍDERES DEL INTERIOR LOGRAN UN ACUERDO CON JUAN CARLOS MORENO PARA SU CANDIDATURA A LA DIPUTACIÓN

General

Líderes del interior logran un acuerdo con Juan Carlos Moreno para su candidatura a la diputación

Referentes del interior alcanzan un pacto con Juan Carlos Moreno para su postulación a la diputación

Acuerdo Político del Partido Colorado en Paysandú

Los dirigentes del Partido Colorado en el interior del departamento de Paysandú, Gino Belveder (de Queacho), Heber Oroñá (de Chopicuy) y Beatriz Moreira (de Guichón), han anunciado un reciente “acuerdo político” con la lista liderada por Juan Carlos Moreno.

El objetivo de este entendimiento es beneficiar al departamento de Paysandú.

Como parte de este acuerdo, Gino Belveder ocupará el cargo de primer suplente en la lista a diputado de Juan Carlos Moreno.

Este reconocimiento se produce tras su destacada actuación en las elecciones internas, donde respaldó la candidatura de Andrés Ojeda.

“Este acuerdo está mayormente basado en lo que la gente nos ha transmitido, en las directrices que los votantes nos han marcado”, señalaron los dirigentes.

En sus declaraciones, enfatizaron que el sentir de la población de Paysandú apunta a una nueva oportunidad para el Partido Colorado, apostando por una renovación generacional que incluya figuras jóvenes.

Belveder, Oroñá y Moreira reafirmaron su compromiso de dar visibilidad a cada una de sus localidades, subrayando la importancia de que el sistema político comprenda las dificultades que enfrentan las zonas rurales.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LÍDERES DEL INTERIOR LOGRAN UN ACUERDO CON JUAN CARLOS MORENO PARA SU CANDIDATURA A LA DIPUTACIÓN

Lideres del interior logran un acuerdo con juan carlos moreno para su candidatura a la diputacion

Tags

colorado, moreira, departamento, interior, partido, belveder, chapicuy, alcanzan, referentes, dirigentes, acuerdo, queacho

Noticias relacionadas

4.9 * *Eduardo Elinger se postula como candidato a la diputación*

5.0 * *San Carlos se destaca en Flores con un notable desempeño*

4.6 * *Guillermo Caraballo da el salto a la diputación con el respaldo de Ramón Sosa*

4.0 * *San Carlos se posiciona entre los cuatro mejores del torneo*

4.1 * *San Carlos se despide con orgullo tras una destacada actuación, aunque no alcanzó la final*

4.4 * *Políticos de distintos partidos se unen en un taller innovador sobre liderazgo político*

4.9 * *En un duelo sin brillo, los decanos se conformaron con un empate sin goles*

4.9 * *Verónica Villarreal anuncia su postulación para diputada en un emocionante lanzamiento*

4.5 * *Alerta en todo el país: Vientos intensos y lluvias persistentes mantienen a Uruguay bajo advertencia amarilla*

4.1 * *Pereira cuestiona a Ojeda: "No tiene autoridad para juzgar lo que es correcto o incorrecto en la gestión de nuestros líderes*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales

Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024